



教育実習を終え、子どもたちからもらったメッセージと写真。大切にしたい思い出の品だ。

全ての努力は、  
その見つめる先のために――

木村悟士さん (大津)

大学3年生の木村さんは、現在教師を目指すために、日々努力している。今回は、教師という夢を追い、「アルティメット」というニースポーツを楽しむ、21歳の青年にクローズアップする。

中学生のときに出会った恩師に憧れた。はじめのある愛情の深い先生で、怒られても誉められても尊敬していた。憧れた恩師と教師を目指す兄の姿を見ていた悟士さんが教師を目指すのには時間はかからなかった。現在は、半年後の教員採用試験に向けて勉強中だ。

悟士さんは「アルティメット」というスポーツにも夢中だ。「フライングディスクを使って行うアメフトとバスケットボールを足したようなスポーツです。見てみないと分からないと思いますので、ユーチューブなどで一回見てほしいですね」と説明する。メジャーなスポーツではないが、自分に合っている。

教師になるために受けた教育実習では、子どもと直接ふれあうことで、教師に対する考え方も変わった。アルティメットをプレーすることで県外に行ったり、いろんな年齢層の人たちと知り合ったりすることができた。これも悟士さんの人生を良い方向に導いている。

今年も町の選挙事務の立会人募集が始まった。昨年も他のアルバイトもしながら、立会人を経験した。立会人をしたことで選挙にも興味が高かった。今年も立会人をやってみようと思っている。それも全て悟士さんが目指す教員になるために必要なことだ。

「子どもに愛情を注ぐことができ、みんなの記憶に残る先生になりたいですね」

こころの声

▼この号で、私が編集をした広報おおづが70冊目になりました。最初は、何をやって良いか分からずに、試行錯誤の毎日。それでも広報が持つ新たな可能性を探し続けました▼6年弱の担当歴で感謝の言葉を伝えたい人は、それこそ星の数ほどいます。先月でも、6年前でも、手を差し伸べてくれた人への感謝は一生忘れることはありません▼県広報コンクールを受賞は、取材を受けてくれた皆さん、職場の皆さん、印刷所の皆さん、そして家族のおかげです。本当にありがとうございました▼映画「ロボジー」を見ました。グランパワーヒノコニが出演するこの映画。最後まで笑顔で見ることができました。やっぱり、つらいときこそ笑わないとダメですね (笑)

大津のことがもっと好きになる情報誌  
広報  
おおづ

Proud!  
東日本大震災の復興を支援しよう  
Japan



Public relations  
OZU TOWN

広報おおづ 2012 2

発行・編集 大津市・企画課  
〒869-1292 熊本町池部大津町大字大津 1233 番地  
TEL.096(293)3111 <http://www.town.ozu.kumamoto.jp/>

R100 印刷 株式会社  
\*広報おおづは環境に配慮して再生紙と大豆インクを使っています。

JD FONT  
見やすく読みやすい  
ユニバーサルデザイン  
フォントを採用しています。

今月のみどころ  
特集 二十歳の約束  
申告は、2月16日から  
クローズアップ大津人  
木村悟士さん

2  
FEBRUARY 2012